

Casa Familia: talleres gratuitos con excelencia

Ambato, 27 de junio.- La Casa Familia es un renovado proyecto social e integral que impulsa la actual administración municipal. Cerca de 500 personas de todas las edades reciben de lunes a sábado, talleres de formación gratuitos y de calidad en áreas como belleza, computación, música y cocina que hoy cuenta con el aval de la Junta Nacional de Defensa del Artesano y permiten a los nuevos graduados desarrollar sus propios emprendimientos productivos.

Uno de los beneficiados con los talleres de canto es Francisco Medina de 29 años. Dijo sentirse muy a gusto con la instrucción que recibe desde hace más de cuatro meses en Casa Familia. A él la manutención de su hogar le impidió costear un curso particular en este ámbito que oscila mensualmente los 400 dólares, por ello, agradeció a la Municipalidad por permitirle perfeccionar su pasión sin costo alguno.

“Me gusta lo que aprendo porque puedo poner a flote **mi** talento. El Municipio está teniendo muy buenas iniciativas y como ambateños debemos aprovecharlas al máximo; ya no es necesario irnos a otra ciudad para formarnos con calidad porque tenemos un alcalde que está haciendo gestiones que se evidencian”, contó el joven.

Caso similar es el de Alejandra Pérez, alumna de repostería, quién narró que antes de entrar a la universidad, decidió aprender el arte culinario en el lugar para emprender su propio negocio y ofertar sus postres a sus conocidos. “Estamos desarrollando nuestras capacidades en Casa Familia que es un lugar para aprender y compartir”.

Luis Amoroso Mora, alcalde de Ambato, informó que el presupuesto anual destinado para Casa Familia es de 39 mil 153 dólares de los cuales 11 mil 815 dólares han sido utilizados en material didáctico, edición, impresión, repuestos, accesorios para talleres ocupacionales y 27 mil 358 dólares en talleristas.

La antigua Casa de la Juventud cambió su nombre a Casa Familia debido a que en la actualidad brinda servicios a niños, jóvenes, adultos y personas de la tercera edad, para establecer un trabajo integral en el ámbito social.

Para ser parte de Casa Familia, es necesario cumplir con los siguientes requisitos: presentar una copia a color de la cédula de identidad, una foto tamaño carnet y llenar el formulario con los datos personales; el sitio ubicado en la Av. Rodrigo Pachano y Eduardo Mera, diagonal al Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social, sector Atocha, abre sus puertas a la ciudadanía que desee capacitarse de lunes a sábado desde las 08h30 hasta las 18h30. (AJ)